
公民館運営審議会 会議概要 

１ 審議会名  令和２年度 第１回安曇野市公民館運営審議会 

２ 日時    令和２年６月22日 午後１時30分から 

３ 会場    安曇野市役所 大会議室（東） 

４ 出席者   羽重会長、田中副会長、安藤委員、狭間委員、西川委員、神谷委員、 

望月委員、鈴木委員、関委員、高橋委員、佐々木委員、栗幅委員、 

三好委員 

５ 市側出席者 中央公民館臼井館長、豊科公民館鈴木館長、穂高公民館中田館長、 

三郷公民館藤松館長、堀金公民館山田館長、明科公民館安井館長、 

中央公民館臼井主事、青沼主事 

６ 公開・非公開の別   公開 

７ 傍聴人 ０人    記者 ０人 

８ 会議概要作成年月日 令和２年７月３日 

協  議  事  項  等 

 

会議の概要 

 １ 開  会   中央公民館臼井館長 

 ２ あいさつ   中央公民館臼井館長 

 ３ 委嘱書交付 

 ４ 自己紹介 

 ５ 安曇野市公民館運営審議会について（説明：中央公民館臼井主事） 

 ６ 会長及び副会長の選出について（会長 羽重委員、副会長 田中委員） 

 ７ 協議事項 

（１） 令和元年度公民館事業報告について 

（２） 令和２年度公民館事業計画について 

（３） 新型コロナウイルス感染拡大防止対策に関する対応について 

 ８ そ の 他 

 ９ 閉  会   田中副会長 

 

協議事項 

（１）令和元年度公民館事業報告について（説明：各公民館長） 

委員からの質問意見なし 

 

（２）令和２年度公民館事業計画について（説明：各公民館長） 

【委員】 

 新型コロナウイルス感染症の感染拡大による自粛生活が続く中で、家にこもることに慣れてしまい外

に出ることが億劫になってきています。まだまだ新型コロナウイルス感染症が収束するわけではありま

せんが、新しい生活様式に則った形の中で、できるだけ「外に出てみよう」と思えるような講座・コン

サート等を企画してほしいです。 

 

【委員】 

 自粛の中でも一歩二歩前へという形の中で企画を考えてほしいと思います。 

 

【委員】 

 各地区の公民館長も例年と異なる状況の中で非常に悩み、戸惑っています。地区の公民館事業を支え

ていくような支援をできるだけしていきたいと思います。 



【委員】 

 地区公民館との連携・支援についても考えていただきたいと思います。 

 

（３）新型コロナウイルス感染拡大防止対策に関する対応について（説明：中央公民館臼井主事） 

【委員】 

 公民館施設利用時のチェックシートの中に「利用者は手洗い又は手指消毒を行います」とあります

が、手の消毒に次亜塩素酸は効かないという情報も聞きます。また、アルコールであれば濃度は何％以

上が好ましい等あると思いますが、公民館で統一した基準はあるのでしょうか。 

 

【委員】 

 今お話があったように、次亜塩素酸水や次亜塩素酸ナトリウムの区別についても話題になっていま

す。それに関して実際、公民館は理解してやっているのかということだと思いますがいかがでしょう

か。 

 

【事務局】 

 現在、ポンプ式のアルコールジェルを各公民館に設置して消毒をしていただいています。アルコール

濃度までは把握しておりませんが、市（危機管理課）から支給されるものがあり、それを使っている状

況です。 

 

【委員】 

 効果のあるものとないものがあることがわかってきましたので、再度確認していただきながら進めて

もらいたいと思います。今この時点で濃度が何％のものを使っているかというよりも、十分留意してや

っていってもらいたいという要望に留めたいと思います。 

 


